

### Chuquicamata. EL RESFRÍO QUE LLEVÓ A PACHECO AL HOSPITAL

● Varios pensaron en una situación grave, tras enterarse que Máximo Pacheco Matte, presidente del Directorio de Codelco había sido internado el pasado sábado en medio de la visita que realizaba a Chuqui Subterránea. Afortunadamente, no era nada complicado, sino "un presente" de sus nietos: nada menos que un rotavirus que incluyó una infección intestinal y un agudo cuadro de deshidratación. El ingeniero fue llevado entonces al Hospital del Cobre.

Pacheco se habría contagiado con sus descendientes más pequeños, cosa común, saben todos quienes tienen infantes.

